

02.03.2026

Erklärung zu RoHS und China RoHS

Sehr geehrte Damen und Herren,

die europäische Richtlinie 2011/65/EU beschränkt die Verwendung der folgenden gefährlichen Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten, die in der EU in Verkehr gebracht werden im Anhang II (Anhang II – Stoffe, die Beschränkungen unterliegen und zulässige Höchstkonzentration in homogenen Werkstoffen in Gewichtsprozent). Der Anhang II ist mit der delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 geändert und um Stoffe erweitert wurden. Die Stoffbeschränkungen beziehen sich jeweils auf die in den EEE enthaltenen homogenen Werkstoffe im Sinne des Art. 3 Nr. 20 RoHS-Richtlinie. EEE, welche aus homogenen Werkstoffen bestehen, welche die Vorgaben der RoHS-Richtlinie nicht einhalten, dürfen innerhalb der EU nicht in Verkehr gebracht werden.

Der Beschränkung unterliegen folgende Stoffe:

- Blei (Pb) 0,1 %
- Quecksilber (Hg) 0,1 %
- Cadmium (Cd) 0,01%
- Sechswertiges Chrom (Cr VI) 0,1 %
- Polybrominated Bephenyle (PBB) 0,1 %
- Polybrominated Diphenylether (PBDE) 0,1 %
- Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) 0,1 %
- Butylbenzylphthalat (BBP) 0,1%
- Dibutylphthalat (DBP) 0,1%
- Diisobutylphthalat (DIBP) 0,1%

Hiermit bestätigen wir, dass keiner der oben aufgeführten Stoffe über die festgelegten Grenzwerte in unseren Produkten enthalten sind.

Declaration for RoHS and China RoHS

Dear Sir or Madam

The European Directive 2011/65/EU restricts the use of the following hazardous substances in electrical and electronic equipment placed on the EU market in Annex II (Annex II - Restricted substances and maximum concentration limits in homogeneous materials in percent by weight). Annex II has been amended by Delegated Directive (EU) 2015/863 and extended to include substances. The substance restrictions refer in each case to the homogeneous materials contained in the ESD within the meaning of Art. 3 No. 20 RoHS Directive. ESD consisting of homogeneous materials that do not comply with the requirements of the RoHS Directive may not be placed on the market within the EU.

The following substances are subject to the restriction:

- Lead (Pb) 0.1%
- Mercury (Hg) 0.1%
- Cadmium (Cd) 0.01%
- Hexavalent chromium (Cr VI) 0.1%
- Polybrominated biphenyls (PBB) 0.1%
- Polybrominated diphenyl ether (PBDE) 0.1%
- Di(2-ethylhexyl)phthalate (DEHP) 0.1%
- Butyl benzyl phthalate (BBP) 0.1%
- Dibutyl phthalate (DBP) 0.1%
- Diisobutyl phthalate (DIBP) 0.1%

We hereby confirm that none of the substances listed above are contained in our products above the specified limits.

Ebenso bestätigten wir, dass in unseren Produkten die in der China RoHS II-Richtlinie (GB/T 26572-2011) der Kommission zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten genannten Substanzen nicht enthalten sind.

Sollten Sie darüber hinaus weitere Fragen zur Umsetzung der RoHS-Verordnung in unserem Unternehmen haben, stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

We also confirm that our products do not contain any substances listed in the China RoHS II Directive (GB/T 26572-2011) of the Commission on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

If you have any further questions about the implementation of the RoHS Regulation in our company, please do not hesitate to contact us at any time.

Freundliche Grüße / Kind regards

PTFE Nünchritz GmbH & Co. KG
Christian Neubert
Leiter Materialentwicklung

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig. This document is valid without a signature.